

## Tischtennis-Schnuppertraining begeistert Schülerinnen und Schüler der Grabfeld-Grundschule

Alle Kinder unserer Schule hatten kürzlich die Gelegenheit, im Sportunterricht an einem Tischtennis-Schnuppertraining teilzunehmen. Diese Aktion wurde von der Tischtennis-Abteilung des TSV Bad Königshofen durchgeführt.



Unter Anleitung lernten die Kinder die Grundlagen des Tischtennisspiels kennen. Der Spaß stand im Vordergrund und viele Kinder zeigten großes Interesse an dem schnellen Sport.

Ein herzlicher Dank geht an die engagierten Trainer und Spieler, die diese tolle Aktion ermöglicht haben. Das Schnuppertraining war ein voller Erfolg und hat bei den Kindern viel Begeisterung geweckt.

